



Liebe Kinder, liebe Eltern,

wir, die Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr



Schnakenbek, wollen den kleinen Dorfbewohnern
auch in diesem Jahr
zum Nikolaus eine besondere Freude machen.

Aus diesem Grund darf jedes Kind am 03.12.2023 in
der Zeit von 16:00 bis 17:00 Uhr einen geputzten und
mit Namen + Adresse gekennzeichneten Stiefel
am Feuerwehrhaus abgeben.

Mitmachen dürfen alle Schnakenbeker Kinder bis zum 10. Lebensjahr.

Die vom Nikolaus gefüllten Stiefel werden dann am 06.12.2023 von den
Helfern des Nikolaus ausgeliefert.

Euch und Euren Familien wünschen wir
eine schöne und besinnliche Adventszeit, frohe Weihnachten
sowie einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Viele Grüße

Die Kameradinnen und Kameraden
der freiwilligen Feuerwehr Schnakenbek

